Süßer Workshop



FEUCHT - Die jungen Naturfreunde der Gaussbachstrolche und Gaussbachwichtel des Bund Naturschutz erlebten ein außergewöhnliches Abenteuer im Kindermuseum Nürnberg. Gemeinsam erkundeten sie den Workshop "Kakao und Schokolade - Der Weg von der bitteren Frucht zur süßen Versuchung". Ermöglicht hat dies erneut die Bürgerstiftung der Marktgemeinde Feucht. Der Workshop entführte die Entdecker in die Welt des Kakaos. Von der Ernte der Kakaobohnen in den tropischen Gefilden bis hin zur Herstellung der Schokolade erhielten die Kinder einen umfassenden Einblick. Sie durften Kakaobohnen und Kakaobutter probieren, eigenhändig mahlen und zu leckeren Schokoladenpralinen verarbeiten. Während diese im Gefrierschrank erkalteten, bastelten die Kinder bunte Papierschachteln zur Aufbewahrung der Süßigkeit. Wie wichtig fairer Handel ist, lernten die Kinder bereits einige Wochen zuvor beim Besuch des Fairen Jakobs in Feucht und so konnten die Strolche und Wichtel mit ihrem Vorwissen punkten.

Foto: Walburga Kurkowski